

El candidato reconoce que es un problema añejo que requiere atención

Se compromete Santillán a garantizar suministro de agua

Se pronunció también por convertir la delegación en la más iluminada del DF



MAURICIO GONZÁLEZ

Garantizar el suministro de agua en 30 colonias ubicadas en las zonas altas de la demarcación, será una acción prioritaria para el gobierno delegacional, con la que se beneficiaría a por lo menos 80 mil habitantes, señaló Eduardo Santillán Pérez, candidato perredista a la jefatura delegacional en Álvaro Obregón.

El abanderado del PRD se comprometió, en caso de ganar la elección del próximo 5 de julio, a garantizar el suministro de agua en las zonas altas, toda vez que se trata de una antigua demanda de los habitantes de la demarcación.

En su visita a la colonia Tlacoyaque, el candidato del

partido del sol azteca confirmó que, durante su gestión, impulsará programas en materia de obras hidráulicas, principalmente en la reconstrucción de tanques de agua y de un sistema de bombeo, además de la sustitución de la red de

drenaje.

Explicó que estas acciones pretenden abatir el problema de desabasto de agua, beneficiando a colonias como Chamontoya, Paraje El caballito, Santa Rosa Xochiac y San Bartolo Ameyalco, las cuales se ubican en las zonas más altas del Distrito Federal.

Además, se comprometió a crear más centros interactivos comunitarios para ofrecer servicios de Internet gratuitos, con la finalidad de acercar a los jóvenes a las nuevas tecnologías y, con ello, coadyuvar a su aprendizaje.

Aseguró que trabajará de manera directa y permanente con la gente, para conocer las demandas ciudadanas.

Posteriormente, se reunió con vecinos de la colonia Lomas de la Era, y escuchó las demandas de los habitantes, quienes le pidieron alumbrado público, por lo que el candidato perredista se comprometió a hacer de Álvaro Obregón la demarcación más iluminada del Distrito Federal, como una medida preventiva para erradicar la delincuencia. **R**

80 mil
HABITANTES
de las zonas altas de la demarcación serían beneficiados

